

## Infostand auf der Marktstraße in Oberhausen.

(J. Lange.)

Heute waren unser Team des AfD-Kreisverbandes sowie Mitglieder der Fraktion und der verschiedenen Bezirksvertretungen auf der Marktstraße in Oberhausen präsent. Neben dem Verteilen von Informationsmaterial wurden auch Nikolaustüten mit Spielzeug und Süßigkeiten an Kinder ausgegeben. In der Zwischenzeit kam man mit den Eltern ins Gespräch.

Wir bedanken uns für die netten und manchmal auch kritischen Gespräche und werden weiterhin für unsere Stadt im öffentlichen Stadtbild präsent bleiben und Probleme klar ansprechen.



Dazu wünschen wir Ihnen morgen einen schönen und erholsamen 2. Advent.

Ihr Team des AfD-Kreisverbandes Oberhausen!